

ATA Nº 05/2019

Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Juventude de Vagos

-----Ao décimo terceiro dia do mês de março de dois mil e dezanove, pelas dezoito horas e trinta minutos, na sede da Câmara Municipal de Vagos, rua da Saudade, Freguesia de Vagos e Santo António, reuniu o Conselho Municipal da Juventude, sob a Presidência do senhor Vereador Pedro Miguel Carvalhais Bento, com a seguinte ordem de trabalho: -----

-----**Ponto um: Apreciação e votação da ata da reunião de 05 de dezembro de 2019;**

-----**Ponto dois: Informações;** -----

-----**Ponto três: Apresentação dos novos representantes;** -----

-----**Ponto quatro: Eleição dos dois secretários;** -----

-----**Ponto cinco: Avaliação do Fórum da Juventude;** -----

-----**Ponto seis: Outros assuntos.** -----

----- Feita a chamada estiveram presentes os seguintes representantes: Pedro Miguel Carvalhais Bento; Rafael Marques; Tiago Prior; Sónia Inácio; Patrícia Ferreira; Inês Brites; Tiago Santos -----

----- Faltaram à reunião os seguintes representantes: Liliana Oliveira Cruz; Diana João; Inês Barbeiro; M^ª Francisca Coutinho de Jesus Almeida Ventura; Lia Gonçalves; Bruno Julião; Xavier Prior Neto; José Joaquim Saraiva. -----

----- Apresentaram justificação de Xavier Prior. -----

-----**PERIODO DA ORDEM DO DIA** -----

-----**Ponto um: Apreciação e votação da ata da reunião de 05 de dezembro de 2018;**

----- O senhor Vereador Pedro Bento submeteu a votação a ata da reunião realizada no dia cinco de dezembro de dois mil e dezoito, tendo a mesma sido aprovada, **por unanimidade**, não tendo votado os membros que estiveram ausentes e os observadores, que não podem participar na votação. -----

-----**Ponto dois: Informações;** -----

----- O senhor Vereador Pedro Bento informou os conselheiros de que solicitou a presença da Técnica Superior Vera Rocha, do Gabinete de Desenvolvimento

Económico da Câmara Municipal, para fazer uma breve referência aos projetos/atividades que estão a ser desenvolvidos na área da Juventude: SyncJovem; SyncAcademy; Eurodesk; Q'NICE; TOP; YIEE – Youth Inclusive Entrepreneurship Exchange. Os referidos projetos encontram-se divulgados no Portal do Município onde se pode obter toda a informação relativa aos mesmos. -----

-----**Ponto três: Apresentação dos novos representantes;** -----

----- Atendendo a que não estiveram presentes na reunião os novos representantes, para tomarem posse, o assunto foi adiado para a reunião de junho. -----

-----**Ponto quatro: Eleição dos dois secretários;** -----

----- Atendendo a que não estiveram presentes na reunião todos os representantes o assunto foi adiado para a reunião de junho. -----

-----**Ponto cinco: Avaliação do Fórum da Juventude;** -----

----- Neste ponto da ordem de trabalhos os representantes que estiveram presentes no Fórum da Juventude, realizado no dia 19 de outubro de 2018, apresentaram a sua opinião sobre a atividade. Todos concordaram que correu muito bem, foi uma experiência enriquecedora mas, como todo e qualquer projeto, há aspetos a melhorar. Os objetivos principais foram atingidos, apesar de considerarem que podia ter havido mais adesão por parte de um estabelecimento de ensino. Todos lamentaram o facto de a EPADRV não ter participado. Entretanto, após esta reflexão, começou já a alinhar-se a realização do próximo Fórum da Juventude, apontando como data previsível o dia 11 de outubro de 2019. O senhor Vereador Pedro Bento sugeriu aos representantes que fossem enviando, via correio eletrónico, propostas a serem discutidas na reunião de junho onde será constituído o grupo de trabalho que irá orientar a preparação e organização do próximo Fórum da Juventude. Todos concordaram que se deveria seguir a mesma linha/estrutura mas com a introdução de novas temáticas. -----

-----**Ponto seis: Outros assuntos.** -----

----- Não houve outros assuntos a discussão. -----

----- Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente do Conselho Municipal da Juventude deu por encerrados os trabalhos, pelas vinte horas e quinze minutos da qual

se lavrou a presente ata que depois de lida e aprovada será devidamente assinada pelos presentes. -----

Presidente, Pedro Miguel Carvalhais Bento: _____

Representantes presentes: _____

1 – Agrupamento de Escuteiros de Vagos, Rafael Marques: _____

2- Agrupamento de Escuteiros de Ponte de Vagos, Tiago Prior: _____

3- Agrupamento de Escuteiros de Fonte de Angeão, Inês Brites: _____

4– Agrupamento de Escuteiros de Calvão, Sónia Inácio: _____

5 – Grupo Municipal do CDS, Patrícia Ferreira: _____

6 – Tiago Santos, Juventude Socialista: _____